
澤井市長の活動アルバム（６月分） 

 

「松原市歯科医師会懇話会」（6月 29日） 

  

 松原市歯科医師会の懇話会にお招きい

ただきました。 

 歯科医師会の皆さんには、成人歯科健

診の対象者の拡充や、「健康ステーショ

ン事業」とした歯科保健の啓発、また、

学校教育における小学校 2・5年生を対象

とした「歯科衛生指導」など、日頃から

ご尽力賜り誠にありがとうございます。 

 これからも、「日本一健康で安心・安

全なまち」を目指す、本市のまちづくり

にご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

「松原市友会設立 40周年記念式典」（6月 29日） 

  

 市友会の設立 40周年記念式典にお招き

いただきました。 

 「会員の経済生活の向上と安定」「会

員相互の親睦」を目的として結成された

同会が、40 年にわたって受け継いでこら

れたことに対し、あらためて敬意を表し

ます。 

 市友会の皆さんには、これからも本市

のまちづくりに更なるご支援・ご協力を

お願いいたします。 



「まつばらブランド研究会・第 4期総会」（6月 28日） 

  

 本年も、阪南大学におきまして、まつ

ばらブランド研究会の総会が開催され、

出席させていただきました。 

 これからも、産・学・官の連携のもと、

活力ある地域社会の創造のため、協働に

よる地域ブランド、愛されるまつばらブ

ランドの誕生を目指してまいります。 

 「オール松原」一丸となって、共に取

り組んでまいりましょう。 

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

  

  

「松下眞治さんから上廣道徳教育賞・受賞報告」（6月 28日） 

  

 電気工学で教鞭をとられている松下眞

治さんが、上廣道徳教育賞で優秀賞を収

められ、その報告に来庁してくれました。 

 論文における全国大会の報告は初めて

であり、日頃からの研究の積み重ねの結

果だと思います。 

 これからも、道徳教育の拡充に頑張っ

てくださいとお伝えし、がんばる市民応

援金を手渡しました。 

  

  



「生野高等学校・写真部からの全国大会出場報告」（6月 27日） 

  

 長崎県で開催される第 37回全国高等学

校総合文化祭の写真部門に出場される生

野高等学校 2 年の今岡駿さん、同校 3 年

の松村綾香さん、同じく柳井七海さんが

報告に来てくれました。 

 これまで、たくさんの写真を撮ってこ

られた成果だと思います。 

 これからも、シャッターチャンスを逃

さず、いい写真をたくさん撮ってくださ

いとお伝えし、がんばる市民応援金を手渡しました。 

  

  

  

  

  

 

 

 

  

  

  

「第 6回松原市セーフコミュニティ推進協議会」（6月 27日） 

  

 6 回目となるセーフコミュニティ推進

協議会を開催いたしました。 

 5月 23日に WHOセーフコミュニティ協

働センターに認証申請書を提出し、8月 1

日、2日に現地審査を受けることになりま

したが、現時点における私の意気込みや

想いをお伝えいたしました。 

 本年秋のセーフコミュニティ認証取得

に向け、今後もより一層のご支援・ご協

力をお願いいたします。 

  



「災害対策本部訓練」（6月 24日） 

  

 本市の部長級を対象にした災害対策本

部の机上訓練を実施しました。 

 南海トラフを震源とする巨大地震の発

生が予想されるなど、大規模災害が発生

した場合の本市対策本部の対応について

訓練いたしました。 

 松原市は市民の皆さんの安心・安全の

ため、これからも訓練を重ねてまいりま

す。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「川嵜優さん、全国大会出場報告」（6月 24日） 

  

 東京で行われるグレンツェンピアノコ

ンクール第 5 回全国大会に出場が決まっ

た松原東小 6 年生の川嵜優さんが、その

報告に来てくれました。 

 幼稚園の頃から練習を積み重ねてきた

とのことで、日頃の練習の成果だと思い

ます。 

 人一倍練習に励み、緊張に打ち勝ち、

そして、勉強や、お手伝いを通して集中

力を養ってくださいとお願いし、がんば

る市民応援金を手渡しました。 

  



 「河合地区福祉委員会ミニデイサービス」（6月 22日） 

  

 河合公民館で行われたミニデイサービ

スにお招きいただき、船波さんの 100 歳

のお誕生日セレモニーに参加させていた

だきました。 

 セカンドステージを迎えた私のスロー

ガンの一つは「長生き、日本一」であり

ます。船波さんには、もっと長生きして

いただきたいと願っております。 

 河合地区福祉委員会の皆さんには、こ

れからも、地域福祉の向上に一層のお力

添えを賜りますようお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「市民空手道大会・優勝者の訪問」（6月 19日） 

  

 松原市民空手道大会において各階級で

優勝された 10名の選手たちが、その報告

に来てくれました。日頃からの練習の成

果だと思います。 

 これからも、勉強にお手伝いに励み、

集中力を養って、更なる上を目指して頑

張ってください。 

  

  

  

  

  



「第 8回松原市セーフコミュニティ推進本部会議」（6月 19日） 

  

 セーフコミュニティ推進本部会議を開

催いたしました。 

 松原市は本年 11月の認証取得にむけて、

全力で取り組んでまいります。  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

  

 

「公衆衛生協力会総会に伴う懇親会」（6月 18日） 

  

 公衆衛生協力会の総会に伴う懇親会に

出席いたしました。 

 日頃から、「食中毒の予防」や「健康

管理」の啓発活動をはじめ、健康づくり

の推進にご尽力いただき、心から感謝い

たします。 

 これからも、本市が目指す「日本一健

康で 安心安全のまち」に向けてご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

  



「なごみの教室視察」（6月 18日） 

  

 市民ロビーにて「なごみの教室」の展

示が開催されてましたので、公務の合間

をぬって視察いたしました。 

 水墨画・七宝焼・陶芸といった作品は、

どれもすばらしい作品ばかりでした。 

 これからも、人を感動させるような作

品を作っていってもらいたいと思います。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

  

  

「地域防災ネットワークプロジェクト・防災訓練」（6月 16日） 

  

 恵我小学校にて、児童たちを含めた地

域防災ネットワークプロジェクト協議会

による防災訓練に参加いたしました。 

 天ぷら油火災における対処法や、煙中

訓練、心肺蘇生や、体育館に向けての放

水訓練といった訓練に真剣に取り組む小

学生の姿を見て、万が一の災害時にも対

応してもらえるのではないか、対応して

もらいたいと感じました。 

 少年期からの防災意識の向上を目指す、

この取り組みを今後も広げてもらいたいと思います。 

  

  



 「絶対不可能を覆した農家・木村秋則氏の講演会」（6月 15日） 

  

 映画「奇跡のリンゴ」の主人公・木村

秋則氏の講演会にお招きいただきました。 

 長い年月をかけて無農薬リンゴ栽培を

成功させたとお聞きし、木村氏の並々な

らないご苦労に深く敬意を表します。 

 食に対する安心・安全の想いが、さら

に全国に広がっていくことをご期待いた

します。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

「松原市立小学校の連合運動会」（6月 15日） 

  

 松原市内の市立小学校の 5 年生による

連合運動会が、初めて市民運動広場で開

催され、出席いたしました。 

 5年生の皆さんには、競技の中で互いに

競い合うこと、また、チームとして力を

合わせること、さらに、チームや学校の

枠を超えて互いの努力を認め合う場にし

てもらえれば、と思います。 

  

  

  

  



「幸南食糧株式会社と“災害救助用精米の供給等に関する協定締結式”」（6

月 13日） 

  

 幸南食糧株式会社と「災害救助用精米

の供給等に関する協定」を締結いたしま

した。 

 将来、発生が予想されております、南

海トラフを震源とする巨大地震が発生し

た場合などに、本市内に倉庫を擁する幸

南食糧株式会社により円滑かつ速やかに

お米を供給していただけることとなり、

市民の皆さんの安心・安全が飛躍的に向

上し、本市にとって非常に心強いものに

なると確信しております。 

  

  

  

  

  

  

 

 

  

  

「松原市男女共同参画推進審議会」（6月 11日） 

  

 第 3 期男女共同参画プランの策定にか

かる第 1 回男女共同参画推進審議会に出

席し、諮問いたしました。 

 委員の皆さんにおかれましては、本審

議会を通して、貴重なご意見をいただき、

また、いろいろなご苦労をおかけすると

は思いますが、本市の男女共同参画社会

を総合的に推進していくことができます

よう、ご審議いただきたいと思います。 

  



「きれいなまちづくり美化キャンペーン」（6月 9日） 

  

 きれいなまちづくり美化キャンペーン

を実施させていただきました。 

 今回は、各町会においても清掃活動を

行われるとのことで、まさに、全市一丸

となった美化キャンペーンとなりました。 

 暑い中、各種団体の皆さん、ボランテ

ィアの方々、本当にお疲れさまでした。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「松原商工会議所総会に伴う懇親会」（6月 7日） 

  

 松原商工会議所の通常議員総会に伴う

懇親会にお招きいただきました。 

 本市では、昨年 3 月に、「松原市産業

振興ビジョン」を策定し、7月には「企業

立地促進条例」を施行いたしました。企

業誘致の受け皿を確保した上で、雇用が

拡大し、本市の産業がいっそう元気にな

っていくものと考えております。 

 その中で、松原商工会議所とともにま

ちづくりに取り組むことは、無くてはな

らないものであります。 

 これからも、強いタッグで「協働」のまちづくりに挑んでまいりましょう。 

  

  



「第 83回全国市長会議」（6月 5日） 

  

 全国で 800 を超える市長により組織さ

れる「全国市長会」。各市間の連絡協調

を図り、市政の円滑な運営と進展に資し、

地方自治の興隆繁栄に寄与することを目

的としています。 

 この日、第 83回となる通常総会が開催

され、出席してまいりました。 

 会議では、「東日本大震災からの復旧・

復興に関する決議」「真の分権型社会の

実現を求める決議」「都市税財源の充実

強化に関する決議」等、7件を決定し、国へ要請いたしました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「地域ブランド連携協議会 2013総会」（6月 4日） 

  

 本市も参加しております「地域ブラン

ド連携協議会」が全国市長会の開催地で

あります東京で開催され、出席させてい

ただきました。 

 全国の地域ブランドが多数生まれる中、

本市におきましても、松原ブランドの開

発を推進し、さらにいっそう松原を発信

できるようこれからも取り組んでまいり

ます。 

  

  

  



「天美 B地区まちづくり協議会から“要請書”受け取り」（6月 3日） 

  

 天美 B 地区まちづくり協議会から今後

の技術的支援に関する要請書を受け取ら

せていただきました。 

 北田会長をはじめ、協議会の皆さんに

おかれましては、地域の発展、そして安

心・安全のまちづくりのため、これから

もご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

「松原市民生委員推薦会」（6月 3日） 

  

 松原市民生委員推薦会に出席しました。 

 今年は、3年任期の民生委員・児童委員

の一斉改選の年であり、新委員選任に向

けて民生委員推薦会に諮問いたしました。 

 委員の皆さんにおかれましては、慎重

なご審議をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  



「第 5回ディスコン大会」（6月 2日） 

  

 第 5 回松原市ディスコン大会にお招き

いただきました。 

 小学生から元希者の方たちまで楽しめ

るディスコンを私もはじめて体験させて

いただきましたが、なかなか奥が深く、

楽しませていただきました。 

 参加されている皆さんには、仲間との

絆を深めながらスポーツを満喫していた

だきたいと思います。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「地域防災ネットワークプロジェクト・防災訓練」（6月 2日） 

  

 松原小学校にて、児童たちを含めた地

域防災ネットワークプロジェクト協議会

による防災訓練に参加いたしました。 

 消火器の使用法や、煙中訓練、AEDを使

った心肺蘇生や、放水訓練といった訓練

に真剣に取り組む小学生の姿を見て、万

が一の災害時にも対応してもらえるので

はないかと感じました。 

 少年期からの防災意識の向上を目指す、

この取り組みを今後も広げてもらいたい

と思います。 

  



「障がい者就労支援フェスタ 2013」（6月 1日） 

  

 松原ライオンズクラブ主催による「障

がい者就労支援フェスタ 2013」にお招き

いただき、挨拶させていただきました。 

 障がいをもたれた方の自立に向けた就

労支援を本市といたしましても支援いた

します。 

 これからも、本市の「協働」の取り組

みにご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 


